



Herrn Bürgermeister
Dr. Michael Heidinger
Platz d'Agen 1
46535 Dinslaken

Geschäftsstelle:
Konrad-Adenauer-Haus
Gartenstraße 41
46535 Dinslaken

Telefon (0 20 64) 5 59 46
Telefax (0 20 64) 5 51 53
E-Mail: kontakt@cdu-dinslaken.de
Internet: <http://www.cdu-dinslaken.de>

Dinslaken, 25.11.2015

ANTRAG

hier: Feierabendmarkt

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Heidinger,

die CDU-Fraktion beantragt, der Rat möge beschließen, die Verwaltung zu beauftragen, ein Konzept eines Feierabendmarktes auf dem Altmarkt zu entwickeln und umzusetzen.

Folgende Gesichtspunkte sind seitens der Verwaltung zu beachten:

1. Der Feierabendmarkt soll auf dem Altmarkt stattfinden.
2. Der Feierabendmarkt soll innerhalb der Woche, regelmäßig zwischen Mai und September 2016 stattfinden.
3. Neben den klassischen Markthändlern sind auch andere Händler mit einzubeziehen, insbesondere der Einzelhandel in der Altstadt, aber auch aus dem Stadtgebiet und näherer Umgebung sowie die ortsansässigen Gastronomen.
4. Bei der Terminfindung ist die Möglichkeit in Betracht zu ziehen, den Feierabendmarkt an Wochentagen zu veranstalten an denen auch Wochenmärkte innerhalb des Stadtgebietes stattfinden.
5. Die DIN-Event GmbH und die Wirtschaftsförderung können mit einbezogen werden.
6. Dem Ausschuss für Liegenschaften und Wirtschaftsförderung ist regelmäßig Bericht zu erstatten.

Begründung:

Die Dinslakener Wochenmärkte können nur von einem kleinen Teil der Bevölkerung besucht werden. Berufstätige haben kaum die Chance einen Wochenmarkt in Dinslaken zu besuchen, wenn diese schon am frühen Nachmittag schließen. Deswegen wird vorgeschlagen von Mai bis Oktober 2016 einen Feierabendmarkt in regelmäßigen Abständen in der Altstadt auszutesten. Die Altstadt soll den kulturellen und gastronomischen Schwerpunkt der Stadt bilden. Ein Feierabendmarkt soll nicht nur zum Einkaufen dienen, sondern auch zum Verweilen und Genießen einladen, denn es sollen möglichst neben dem klassischen Marktangebot auch Stände mit neuen Angeboten Platz finden, wie z.B. ein Weinstand und kulinarische Stände.



Dies macht es notwendig, dass der Feierabendmarkt am späteren Nachmittag beginnt und in den Abendstunden endet.

Da es sich bei dem Feierabendmarkt um ein neues Konzept handelt, das neue Zielgruppen ansprechen soll, die zur Zeit nicht den Wochenmarkt besuchen, steht der Feierabendmarkt nicht in direkter Konkurrenz zu den vorhandenen Wochenmärkten innerhalb des Stadtgebiets. Dies ist bei der Terminfindung zu beachten.

Mit freundlichen Grüßen

Heinz Wansing
(Fraktionsvorsitzender)

Fabian Schneider
(Stadtverordneter)

Kopie des Schreibens an:

- SPD-Fraktion
- Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
- Fraktion UBV
- DIE LINKE. Dinslaken
- Offensive Dinslaken
- FDP
- AWG

Viele Menschen - ein Ziel:

